

M. l'échevin Marin

Propose: Que M. Paul Lacombe soit nommé en remplacement de l'officier sanitaire D. Pitre, démissionnaire, mais qu'il soit tenu de subir l'examen nécessaire pour être qualifié.

M. l'échevin Lévesque propose en

Amendement: Que M. Henri Larivée soit nommé à ladite position.

M. l'échevin David propose en

Sous-amendement: Que M. Bastien soit nommé.

Et ledit sous-amendement étant mis aux voix, la Commission se partage.

Pour: David, Gallery et le président—3.

Contre: O'Connell, Marin, Lévesque et Mount—4.

Ainsi il est négatifé.

M. l'échevin Gallery propose en

Sous-amendement: Que M. P. Noonan soit nommé.

Et ledit sous-amendement étant mis aux voix, la Commission se partage.

Pour: Gallery—1.

Contre: Mount, Lévesque Marin, David et O'Connell—5.

Ainsi il est aussi négatifé.

M. l'échevin O'Connell propose en

Sous-amendement: Que M. L. Garreau soit nommé.

Et ledit sous-amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: O'Connell et le président—2.

Contre: David, Marin, Lévesque, Mount et Gallery—5.

Ainsi il est négatifé.

L'amendement étant alors mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Lévesque—1.

Contre: Gallery, David, Marin, Mount et O'Connell—5.

Ainsi il est négatifé.

M. l'échevin Mount propose en

Amendement: Que M. L'Heureux soit nommé.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Mount et Lévesque—2.

Contre: Gallery, Marin, David et O'Connell—4.

Ainsi il est négatifé.

La motion principale est alors mise aux voix; elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

12.—Soumise une lettre, avec comptes acquittés y annexés, de la part du secrétaire honoraire (M. Robert Archer) de la Ligue Anti-Tuberculeuse. M. Archer demande qu'on lui paye la balance, c'est-à-dire \$1,000, qui sont entre les mains du trésorier de la Ville au crédit de ladite Ligue.

Résolu: Qu'un mandat soit préparé pour la balance (\$1,000) du montant placé par le Conseil au crédit de ladite Ligue.

Ajournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 7 décembre.

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, David, Gallery, Laviolette et Robillard.

1.—Sont reçues et ouvertes les soumissions suivantes pour les réparations requises à la pompe à vapeur Clapp & Jones No 11:

The Waterous Fire Engine Works . . .	\$1,475.00
Lymberner Limited	1,790.00

A la demande de M. l'échevin Gallery, M. Champagne, inspecteur des Chaudières de la Cité, se présente devant la Commission et déclare que la "Waterous Fire Engine Works" a déjà fait plusieurs engins à vapeur pour le compte

Ald. Lévesque moved in

Amendment: That Mr. Henri Larivée be appointed to the said position.

Ald. David moved in

Sub-amendment:—That Mr. Bastien be appointed.

And the question having been put on the said sub-amendment, the meeting divided:

Yea: David, Gallery and the chairman—3.

Nays: O'Connell, Marin, Lévesque and Mount—4.

So it was lost.

Ald. Gallery moved in

Sub-amendment: That Mr. P. Noonan be appointed.

And the question having been put upon the said sub-amendment, the meeting divided:

Yea: Gallery—1.

Nays: Mount, Lévesque, Marin, David and O'Connell—5.

So it passed in the negative.

Ald. O'Connell

Moved in Sub-amendment:—That Mr. L. Garreau be appointed.

And the question having been put, the said sub-amendment, the meeting divided:

Yea: O'Connell and the chairman—2.

Nays: David, Marin, Lévesque, Mount and Gallery—5.

So it passed in the negative.

The question was then put upon the amendment, and the meeting divided:

Yea: Lévesque—1.

Nays: Gallery, David, Marin, Mount and O'Connell—5.

So it passed in the negative.

Amendment: That Mr. L'Heureux be appointed.

And the question having been put upon the said amendment, the meeting divided:

Yea: Mount and Lévesque—2.

Nays: Gallery, Marin, David and O'Connell—4.

So it passed in the negative.

The question was then put upon the main motion, which was carried in the affirmative, and it was

Resolved: Accordingly.

12.—Submitted letter and accompanying receipted accounts, from the Honorary Treasurer Mr. Robert Archer, of the Anti-Tuberculosis League. The Treasurer asked that the balance, namely, \$1,000 in the hands of the City, to the credit of the said League, be paid to him.

Resolved: That a warrant be made out for the said balance of \$1,000 of the amount placed by the Council to the credit of the said League.

Adjourned.

I. J. FLYNN.
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 7th of December.

Present: Ald. Yates, chairman, David, Gallery, Laviolette and Robillard.

1.—The following tenders for repairs required to the Clapp & Jones No. 11 fire engine were received and opened:

The Waterous Fire Engine Works . . .	\$1,475.00
Lymburner Limited	1,790.00

At the request of Ald. Gallery, Mr. Champagne, Boiler inspector, appeared before the Committee and stated that the Waterous Fire Engine Works had already manufac-